



AVIS DE VACANCE DE POSTE

CONSULTANT(E) COORDINATEUR(TRICE) D'ESSAIS A LA FERME

Réf. CONS/DR4D/2024/04

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute **un(e) consultant(e) Coordinateur(trice) d'essais à la ferme** pour gérer et réaliser des essais à la ferme en coordination avec les Systèmes nationaux de recherche (SNRA) partenaires dans les pays de la région Afrique de l'Ouest et centrale. Le/La consultant(e) sera basé(e) à la station de recherche d'AfricaRice à M'bé près de Bouaké (Côte d'Ivoire), et travaillera sous la supervision du sélectionneur de riz pluvial.

A propos d'AfricaRice

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) est une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale de 28 pays membres africains, qui a son siège en Côte d'Ivoire

Objectif du poste

Le/La consultant(e) sera responsable de la mise en œuvre, de la gestion et de la supervision des essais de riz pluvial dans les champs des agriculteurs dans les pays d'Afrique de l'Ouest et centrale.

Principales responsabilités

Sous la supervision du sélectionneur de riz pluvial, le/la consultant(e) mènera les activités suivantes, y compris des tâches spécifiques et sans s'y limiter :

- Travailler en étroite collaboration avec les partenaires dans les différents pays impliqués dans le projet afin de connaître les sites et les producteurs sélectionnés ;
- Préparer minutieusement les lots de semences pour chaque pays et veiller à ce qu'ils soient expédiés avant le début de la campagne dans chaque pays ;
- S'assurer que les protocoles adoptés pour les essais à la ferme sont mis en œuvre sur chaque site dans les pays identifiés ;
- S'assurer que les échantillons de feuilles sont collectés conformément au protocole pour le génotypage ;

- Planifier avec les partenaires de la région le suivi, la mise en œuvre et la gestion des essais dans les champs des riziculteurs ;
- Participer à la collecte des données requises sur le terrain à l'aide de tablettes ou d'un carnet de terrain et les transférer à l'assistant biométrique pour validation ;
- Avoir des connaissances sur les différentes maladies et parasites qui affectent le riz pluvial ;
- Purifier et multiplier systématiquement les semences de toutes les lignées sélectionnées afin de s'assurer que la quantité de semences est suffisante pour une utilisation future ;
- Identifier et gérer les risques et contribuer au registre des risques d'AfricaRice ;
- Fournir un rapport technique et financier sur les différentes activités à la fin de chaque campagne ;
- Effectuer toute autre tâche assignée par le superviseur.

Qualifications / critères de sélection

- Master en sélection des plantes/agronomie/vulgarisation ou dans un domaine connexe

Expérience professionnelle et compétences clés :

- Expérience professionnelle d'au moins cinq (05) ans dans la réalisation d'essais expérimentaux dans les champs d'agriculteurs ;
- Capacité à travailler efficacement en tant que membre d'une équipe pluridisciplinaire et à assumer la responsabilité de tâches avec une supervision minimale ;
- Capacité à travailler dans un environnement multiculturel en étroite collaboration avec les SNRA ;
- Avoir des connaissances en matière de conception expérimentale, de collecte et de gestion de données, d'analyse statistique, etc. ; avoir une excellente connaissance en statistique, y compris la méthodologie expérimentale au champ ;
- Avoir une bonne capacité d'écoute et de communication, et être ouvert au changement ;
- Être proactif, avoir le sens de la confidentialité et savoir s'adapter rapidement.

Langues

Le/la candidat(e) devrait être en mesure de communiquer couramment (à l'oral et par écrit) en anglais et/ou en français.

Termes et conditions

- Il s'agit d'un poste de consultance.
- AfricaRice offre un salaire et des avantages attrayants ainsi qu'un environnement de travail collégial et sensible au genre.
- Le contrat sera d'une durée initiale d'un (1) an avec possibilité de renouvellement en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.

Comment faire acte de candidature

1. Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant : <http://jobs.africarice.org>
2. Cliquer sur l'intitulé de poste « **CONSULTANT ON-FARM TRIALS COORDINATOR** »
3. Suivre les procédures de candidature étape par étape.
4. Cocher la ville d'affectation souhaitée.

Notre plateforme de recrutement a été actualisé. Afin de rester informé des vacances de poste, nous vous invitons à créer votre compte sur cette nouvelle plateforme.

Seules les candidatures en ligne seront prises en compte **(Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.**

Les candidatures sont recevables jusqu'au **22 février 2024**

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :

www.AfricaRice.org

JOB ANNOUNCEMENT
CONSULTANT ON-FARM TRIALS COORDINATOR
Réf. CONS/DR4D/2024/04

The Africa Rice Center (AfricaRice) is recruiting a **Consultant on Farm Trials Coordinator** to manage and conduct On-farm trials in coordination with NARES partners in countries of WCA region. The consultant will be based at the AfricaRice M'bé, station Bouaké, Côte d'Ivoire, and will work under the supervision of the Upland Rice Breeder.

About AfricaRice

The Africa Rice Center (AfricaRice) is a leading pan-African rice research organization committed to improving livelihoods in Africa through strong science and effective partnerships. AfricaRice is a CGIAR Research Center. It is also an intergovernmental association of 28 African member countries, with headquarters in Côte d'Ivoire.

Position Purpose

The Consultant will be responsible for implementing, managing, and supervising the rainfed upland rice trials in farmers' fields in West & Central African countries.

Position responsibilities.

Under the supervision of the Upland Breeder, the consultant will undertake activities with specific tasks that include, but not limited to:

- Working closely with partners in the various countries involved in the project to get to know the selected sites and producers.
- Prepare the seed lots for each country meticulously and ensure that they are dispatched before the season begins in each country.
- Make sure decided on farm trial protocols have been implemented at each site in identified countries.
- Make sure leaf samples have been collected as per protocol for genotyping work.
- Planning with partners in the region for monitoring, installation and managing the farmers field trials
- Assist in collecting the required field data using tablets or in a field notebook and transfer them to the Biometrics assistant for validation.
- Have a knowledge of the various diseases and pests that affect upland rice.
- Systematically purify and multiply the seeds of all selected lines to ensure that there is enough seed for future use.

- Identifying and managing risks and contributing towards the AfricaRice risk register.
- Provide a technical and financial report on the various activities at the end of each season.
- Conduct any other duties asked by supervisor.

Qualifications/Selection Criteria

- Master's degree in plant Breeding/Agronomy/extension or related field

Work experience and key competencies required.

- At least five (05) years' professional experience in conducting experimental trials in farmer's field.
- Ability to efficiently work as a member of a multidisciplinary team and to take responsibilities for tasks with minimal supervision.
- Ability to work in multicultural environment in close collaboration with NARES.
- Knowledge in experimental design, data collection and management, and statistical analysis etc., Excellent knowledge of statistics including field experimental design.
- Good listening and communication skills, open to change
- Proactivity, confidentiality, ability to adapt quickly.

Languages

Fluency (oral and written) in either English or French with a good working knowledge of the other.

Terms and Conditions

- This is a consultancy position.
- AfricaRice provides an attractive international salary and benefits package and a collegial and gender-sensitive working environment.
- The initial appointment is for one (01) year with the possibility for renewal based on performance and availability of funding.

How to apply

1. To apply, click on the following link: <http://jobs.africarice.org>
2. Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access active vacancies select **“CONSULTANT ON-FARM TRIALS COORDINATOR”**
3. Follow the step-by-step application procedure.

Our recruitment platform has been updated. In order to stay informed of vacancies, we invite you to create your account on this new platform.

Only online applications will be considered (***If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org***). Applications are not allowed through this email.

Not later than **February 22nd, 2024**

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates, but only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org



AfricaRice